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１ ＵＩターンの促進について 

(1) ＩＬＡＣのこれまでの活動をどのように見ているのか。また、

先の６月補正において、一層の機能強化に向けた予算も盛り込ん

だが、直近のＩＬＡＣの利用状況、移住実績と併せて、今後のＩ

ＬＡＣに期待することを聞く。 

(2) ＩＬＡＣ大阪について、窓口の相談員には相応のスキルが必要

と思うが、相談体制をどのように考えているのか。 

(3) ＩＬＡＣ大阪の周知をどのように図っていくのか。 

 (4) これまでに就職支援協定大学との間でどのような取り組みを行

っているのか聞く。 

  (5) 県内企業と学生とのインターンシップに向けた事前マッチング

の場であるインターンシップフェスの、これまでの実施状況と今

後の取り組み方針を聞く。 

 

２ 農業の気象災害について 

(1) 今冬の雪害により被災したパイプハウスのうち支援対象となる

ものについて、どのような支援を講じ、どの程度のパイプハウス

が復旧可能となったのか。 

(2) 高齢等の理由でパイプハウスの再建を断念する農家もいたと聞

くが、これが本県の農業生産に与える影響を聞く。 

 (3) パイプハウスの倒壊被害を未然に防ぐため、対策やアイデアを

まとめた事例集を作成するとのことだが、今後どのように活用す

るのか。 

 

３ 交通安全対策について 

 (1) 高齢者講習の受講について法律上定めのない７０歳未満のドラ

イバーを対象として、安全運転講習を実施しているとのことだが、

概要を聞く。 

 (2) 今年の交通事故状況と併せて、一般ドライバーに交通ルール遵

守を徹底させるための対策を聞く。 
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 (3) いきいきシニアドライブ相談会において、運転に不安を感じた

高齢者の免許返納を促すため、電動アシスト自転車の周知を図っ

てはどうか。 

 

４ 少子化対策について 

 (1) プレミアム・パスポートの第２子世帯への対象拡大から来月で

１年が経過するが、現在の交付世帯数と協賛店舗数を聞く。 

 (2) 石川しあわせ婚応援パスポート制度について、対象者を含め、

制度の内容を聞く。また、利用者への周知と協賛店舗の募集の方

法について聞く。 

 

５ かほく東西幹線道路について 

 (1) 国道１５９号から市道宇気２３号線までのⅠ期区間の完成の見

通しを聞く。 

(2) 河北縦断道路と接続するⅡ期区間の実現により、機能が最大限

に発揮できると思うが、事業着手に向けた準備の状況を聞く。 
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